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Beitrag von „sirtakimann“ vom 1. Dezember 2019, 13:38

Zitat von König 

Also hättest du es besser gefunden, mit Köllner die weiße Flagge zu hissen und gleich
abzusteigen, ohne Gegenwehr?

Man hat von Anfang an einen geradezu lachhaften Betrag für Verstärkungen ausgegeben.
Selbst diesen weltfremden Antifußballern im AR war damit klar, man wird diese Saison
chancenlos absteigen. Das wurde willentlich und bewusst in Kauf genommen. Eine Gegenwehr
wäre es gewesen, mehr als 3.50€ in den Kader zu investieren.

Die weiße Fahne wurde bereits vor dem ersten Spieltag geschwenkt, das hatte mit Köllner und
Borne gar nix zu tun.
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